



Einladung zur Führung im Aargauer Kunsthaus

Sehr geehrtes sia-Mitglied

Wir freuen uns, Sie einmal mehr zur aktuellen Ausstellung im Aargauer Kunsthaus herzlich einladen zu dürfen.

MASKE. In der Kunst der Gegenwart

Bei Masken denken wir an Fasnacht und Karneval, an afrikanische Stammesriten oder Totenmasken, an Theater, Film und Mode, aber auch an Rollenspiel, Identitätswechsel, Verhüllung und Schutz. Das Assoziationsfeld rund um den Begriff der Maske ist gross. Masken sind einer jener menschlichen Kultgegenstände mit der längsten, beziehungsreichsten und zugleich kontroversesten Geschichte. Auch in der bildenden Kunst hat die Maske eine lange Tradition, etwa in der Klassischen Moderne und ihrer Vorliebe für afrikanische und ozeanische Masken. Wie aber wird das Thema in der zeitgenössischen Kunst behandelt?

Dieser Frage gehen wir mit Madeleine Schuppli, der Direktorin des Aargauer Kunsthauses, und der Kuratorin Yasmin Afschar auf der Führung durch die Ausstellung nach. Mit Madeleine Schuppli wird es leider ein Abschied sein, sie ja verlässt das Aargauer Kunsthaus.

Aufgrund des stets grossen Interesses möchten wir den Ausstellungsbesuch mit anschliessendem Apéro nur den sia-Mitgliedern und ihren Partnerinnen und Partnern vorbehalten.

Datum Dienstag, 29. Oktober 2019
Zeit 18.15 Uhr
Ort Aargauer Kunsthaus, Aargauerplatz, Aarau

Ich nehme/wir nehmen an der Führung durch die aktuelle Ausstellung im Kunsthaus teil:

.....
Name/Vorname sia aargau-Mitglied

.....
Name/Vorname Begleitperson

Anmeldung bitte **bis Mittwoch, 23. Oktober 2019** per Fax, Post oder E-Mail an: Sekretariat sia aargau, Aarau